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１．課を取り巻く環境と求められる方向性

教育委員会会議の運営を速やかに行い教育行政が停滞することがない様執り行わなければならない

平成22年5月21日

教育総務課

米井　一充

米井　一充 2

課を取り巻く
環境と求めら
れる方向性

２．課の展望、目標、使命

・教育委員会会議の運営を速やかに行い教育行政が停滞することがない様執り行わなければならない。
・学校教育施設の老朽化への対応と時代とともに変化する学校教育に必要な環境の整備を行わなければならな
い。
・龍角寺や龍角寺古墳群・岩屋古墳、埴生郡衙跡など、日本の国家形成期の遺跡が一地域に変遷する全国的に
も稀有な文化財があり、歴史的な景観が残されている。こうした文化財をどのように整備・活用するかを立案し、
具体化していくことが課題である。

課の展望、目標、使命

課の展望

課が目指す
町民生活や
地域社会の姿

指　　　標
H21
目標値

（H21）実
績見込値

H22
目標値

０％

　・町民が教育に対する理解や関心が高まるように、　教育関係機関等との調整を行い円滑な教育行政が行われ
るようになっている。
　・新しい時代に対応した学校教育を推進し、児童生徒が安心して学び育つ環境の整備を行う。
　・龍角寺古墳群・岩屋古墳をはじめとする町内の文化財が保護・活用、歴史的資料が整理・保存され、広く町民
に利用されている。

備　　　考
（指標の説明、目標値の根拠、データ取得方法　等）

情報通信機器 平成 年ま 推計児童生徒数 基
情報通信機器配置割合 100%

０％
（新規配置割
合）

100%

学校施設整備の件数 4棟 4棟 4棟

龍角寺古墳群・岩屋古墳公
有化面積割合

20.0% 42.0% 92.5％
龍角寺古墳群・岩屋古墳公有化面積64656㎡の取得割
合

耐震化が必要な6棟に対する整備済み棟数

課の目標

情報通信機器・平成25年までの推計児童生徒数に基
づく小中学校の最低必要台数（PC教室、普通教室）。

課の展望を数値
で具体化したもの。
H22年度末の
達成目標

課の使命

上記展望を実現す

　円滑な教育行政を推進し、常に円滑な議会運営をめざす。
　町民が教育に対する理解や関心が高まるように、教育委員会の情報を速やかに提供する。
　新しい時代に対応した学校教育を推進し、児童生徒が安心して学び育つ環境の整備を行う。
龍角寺古墳群の残りの指定対象部分の同意を取得し､２次・３次の意見具申を行い､最終的に古墳群全体を国上記展望を実現す

るために、課が果
すべき役割

  龍角寺古墳群の残りの指定対象部分の同意を取得し､２次 ３次の意見具申を行い､最終的に古墳群全体を国
史跡にする。
  既指定地については、公有化し整備を図る。



３．課の経営方針

課の経営方針
（平成２２年度）

（１）必要に応じて定例会・臨時会・協議会等を開催し、円滑な教育行政を推進する。
（２）龍角寺古墳群は最終的に全体を国指定史跡にし、文化財保護にも観光資源にも効果的な整備・活用を図る。
（３）学校の情報通信機器等の整備及び、更新と通信速度の高速化を推進する。

事業費 人員 地域資源

総務班 ↑

資源投入の方向性

優先度施　策　名班　　　名 特性分類
成果の
方向性

４．施策の優先度

教育施策 総 な推進
総務班
施設班 Ｂ ↑ → → → Ｂ

総務班 Ｂ ↑ → → → Ｂ

施設班 Ａ ↑ ↑ → → Ｂ

情報共有の推進

教育施策の総合的な推進

情報通信機器の整備

施設班 Ａ ↑ ↑ → ↑ Ａ

総務班 Ｂ → ↓ → → Ｃ

総務班・国史
跡整備担当 Ａ ↑ ↑ → ↑ Ａ

町史編纂事務の充実

文化財保護業務の充実

学習環境の整備・充実

跡整備担当 Ａ ↑ ↑ ↑ Ａ

1

平成２１年度取り組み結果

平成２１年は定例会議１２回、臨時会議４回、他協
議会等を実施し、円滑な教育行政を実施できた。

5．平成２１年度の課の経営方針及び取り組み結果

平成２１年度取り組み

法律、条令、規則、行政実例などを調査研究し、必要に応じて
定例会・臨時会・協議会を開催し、円滑な教育行政を推進す
る。

N0

2

3
教員用の情報通信機器の整備及び、授業用の情報通信機器
の更新と通信速度の高速化を推進する。

地権者２名から指定同意を得た。
既指定地域の面積２６，９５０㎡を公有化した。

情報通信機器及び校内LAN、デジタル放送受信
工事の契約を行ったが、メーカーの製造が間に合
わなか たため繰越した

る。

龍角寺古墳群は最終的に全体を国指定史跡にし、文化財保
護にも観光資源にも効果的な整備・活用を図る。

4

布鎌小学校の体育館(848㎡)の建替えが平成21
年10月13日完成した。
仮称栄町学校規模適正化検討委員会の設置に
向けて検討を行った。

の更新と通信速度の高速化を推進する。
わなかったため繰越した。

耐震化に伴う学校施設整備に併せて、学校適正配置について
検討を行う。


